

TA Thiemann stellt die Planung des Spielplatzes „Am Junkernberg“ vor. Als Sympathieträger soll eine kindgerechte Skulptur in Form eines Schweins angefertigt werden. Dieses haben sich die Kinder bei der Anliegerversammlung ausgesucht. Diese Skulpturen werden von Kindern gerne angenommen und bespielt.

Neben einem 3-fach Reck, einem Sandkasten, einer Doppelschaukel und einer Wippe wird ein Kombi-Gerät (Rutsche / Turm / Hangeln) aufgebaut. Die Ausführung erfolgt in sehr langlebigem Robinienholz. Die Einfriedung des Spielplatzes erfolgt mittels Pappelzaun (120 cm zur Seite des Nachbargrundstücks und 90 cm zu den Seiten der Fußwege). Der Spielplatz wird über zwei Eingänge (Richtung Schule und an dem Fußweg) verfügen, wobei ein Tor auch als Zufahrt für Reparatur- und Pflegearbeiten vorgesehen ist.

Es wird einstimmig empfohlen:

**Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:**

Die vorgelegte Ausbauplanung für den Kinderspielplatz „Am Junkernberg“ wird anerkannt. Die Fertigstellung ist für das Frühjahr 2009 vorgesehen.